

# BOLETÍN INFORMATIVO RHF

749-26052023 | MAY 26



## Roshfrans alienta a los estudiantes de la Feria ISISA 2023

- El evento más importante de la Escuela Superior de Ingeniería Mecánica y Eléctrica del Politécnico Nacional.

## Elite II hace su debut público en EBACE2023

- La flota global de HondaJet ha superado 170,000 horas de vuelo y ha crecido a 230 aviones en todo el mundo..

## Presentamos el Aston Martin DB12: el primer Super Tourer del mundo

- DB12 anuncia una nueva era para Aston Martin como el primero de sus autos deportivos de próxima generación.



## ROSHFRANS ALIENTA A LOS ESTUDIANTES DE LA FERIA ISISA 2023

Las empresas más importantes de la industria automotriz, se dieron cita en la Feria de la Escuela Superior de Ingeniería Mecánica y Eléctrica del Politécnico Nacional, ISISA 2023, y conversaron con cientos de estudiantes interesados en el desarrollo tecnológico y los avances y desarrollos más significativos de esta importante industria. Roshfrans impartió una charla, a través del Instituto Tecnológico Roshfrans, ITR, acerca de la importancia que revisten los lubricantes y fluidos en el mantenimiento y conservación de los motores de última generación, tanto de servicio ligero como de servicio pesado. Así mismo, se habló de las implicaciones que demandan las tecnologías de última generación dentro de la industria automotriz, y la importancia que revisten los estudiantes de ingeniería mecánica y eléctrica, para el entendimiento y desarrollo de motores más eficientes y durables.



## ELITE II HACE SU DEBUT PÚBLICO EN EBACE2023

Honda Aircraft Company presentó la más reciente innovación de la compañía, el HondaJet Elite II, por primera vez en la Convención y Exposición Europea de Aviación Comercial (EBACE) 2023, en Ginebra, Suiza. HondaJet Elite II estará en exhibición durante los días públicos de EBACE, del 23 al 25 de mayo. Con un alcance de hasta 1,547 millas náuticas, el Elite II refuerza la posición de HondaJet como el avión más eficiente en combustible, volando más lejos que cualquier otra aeronave de su clase y con menos emisiones de carbono. Honda Aircraft Company continúa demostrando su amplio compromiso con el medio ambiente y las prácticas de aviación sostenible con el último HondaJet Elite II. "La presentación de nuestro último avión en EBACE, marca un hito importante para todos en Honda Aircraft Company, lo que demuestra nuestro compromiso inquebrantable con la excelencia -dijo Hideto Yamasaki, presidente y director ejecutivo de Honda Aircraft-. El HondaJet Elite II continúa nuestra dedicación por superar las expectativas de los clientes en todo el mundo, estableciendo nuevos estándares en rendimiento, eficiencia y comodidad para el futuro de los aviones muy ligeros".



## VIGILA EL NIVEL DE ACEITE DEL MOTOR DE TU AUTO

Probablemente recuerdes una regla que dice que el aceite debe cambiarse cada 5 mil kilómetros. Sin embargo, muchos automóviles hoy en día pueden llegar a los 12 mil kilómetros. A pesar de este hecho, debes revisar el aceite periódicamente, después de todo, es la "sangre" de tu vehículo y si el nivel baja demasiado, realizarás un gasto mayor por reparación al motor de tu automóvil.



# BOLETÍN INFORMATIVO RHF

749-26052023 | MAY 26



## Nuevas tecnologías, más confort: Volkswagen presenta el nuevo Touareg

- El SUV premium mejorado brilla con características de alta tecnología.

## Cuidado con la brecha de género eléctrica: Mujeres excluidas de la transición EV

- Un nuevo informe encargado por Auto Trader, destaca las barreras clave que causan que las mujeres se queden atrás en la electrificación de los automóviles.

## 7 de cada 10 transportistas no están bancarizados, lo que dificulta acceso a financiamiento

- El sector del autotransporte (principalmente las micro y pequeñas empresas que representan más del 95% del total de compañías en México) se enfrenta a la dificultad para acceder a programas de financiamiento.



## NUEVAS TECNOLOGÍAS, MÁS CONFORT: VOLKSWAGEN PRESENTA EL NUEVO TOUAREG

Volkswagen está actualizando la tercera generación del Touareg con amplias mejoras: se han revisado la suspensión, así como la pantalla y el concepto operativo del SUV de tamaño completo, y se han perfeccionado el diseño delantero y trasero. Las características especialmente llamativas son los faros de matriz HD LED de nuevo desarrollo en la parte delantera y las luces traseras LED, que se realizan como una tira de luz. Por primera vez en Alemania incorpora un logotipo de Volkswagen iluminado en rojo. La preventa comenzó ayer jueves 25 de mayo en algunos países y pronto llegará a México.



## 7 DE CADA 10 TRANSPORTISTAS NO ESTÁN BANCARIZADOS, LO QUE DIFICULTA ACCESO A FINANCIAMIENTO

Las fuentes de financiamiento no suelen ser una alternativa sencilla para los transportistas en México, dado que la oferta de la banca comercial resulta poco accesible. De acuerdo con cifras de la Asociación Nacional de Productores de Autobuses, Camiones y tractocamiones (ANPACT), más del 60% del parque vehicular pesado que circula por las carreteras del país es obsoleto. Según datos oficiales, desde el año 2000 hasta la fecha la renovación vehicular de pesados ha aumentado apenas 2%, en cambio la población se ha incrementado en 38% y la flota registrada en la SICT creció en 30%. En diversas oportunidades, Miguel Elizalde, presidente de la Asociación Nacional de Productores de Autobuses, Camiones y Tractocamiones, ANPACT, ha señalado que lo que está afectando la renovación de las unidades es la falta de incentivos y el financiamiento por la Banca de Desarrollo.



## CUIDADO CON LA BRECHA DE GÉNERO ELÉCTRICA: MUJERES EXCLUIDAS DE LA TRANSICIÓN EV

Se necesitan medidas urgentes para reducir la creciente brecha de género en el mercado de los coches eléctricos a medida que nos acercamos a la fecha límite del Gobierno para prohibir la venta de nuevos motores de gasolina y diésel en 2030 en Europa. Esa es la llamada de atención de Auto Trader, que hoy publicó su informe **"Ningún conductor se queda atrás: las mujeres y el camino hacia la electricidad"**, que revela que las mujeres están comprando menos vehículos eléctricos (EV) que los hombres debido a un marketing mal enfocado, a pesar de que el 48% de las licencias de conducir están en manos de mujeres que tienen más riqueza disponible e independencia que nunca. La mayoría del marketing de vehículos eléctricos se centra actualmente en la tecnología, a pesar de que solo el 12% de las mujeres dice que prioriza esto al comprar un automóvil.

# FÚTBOL

## TIPS/PRODUCTO

749-26052023 | MAY 26



### Pachuca a punto de soltar a Kevin Álvarez para el América; Federico Viñas irá a León

•El lateral del Pachuca está muy cerca de reforzar a las Águilas para el Apertura 2023 de la Liga MX.

Las negociaciones entre América con Grupo Pachuca tienen a Federico Viñas como parte de las mismas, donde el delantero uruguayo pasaría a reforzar al cuadro de León. La llegada de Viñas al cuadro de La Fiera se debe a que apunta a desprenderse de Lucas Di Yorio, esto con información previa dada a conocer por Israel Romo de TUDN. Kevin Álvarez cuenta con 24 años, fue mundialista con la Selección Mexicana en Qatar 2022 y suma más de 100 partidos con Pachuca desde su debut en 2019 con cinco goles anotados en Liga MX. El torneo anterior fue titular en 17 partidos de los 19 que disputó el cuadro de los Tuzos y marcó anotaciones ante Puebla y Mazatlán en el Clausura 2023.



### TIP ROSHFRANS

#### CÓMO CUIDAR LOS FAROS DEL AUTO Y EVITAR QUE SE DETERIOREN

•Los faros del auto también son elementos que se pueden dañar o deteriorar de una manera drástica si no se les dan mantenimiento.

Los faros son los encargados de proyectar luz e iluminar el camino en las noches, estos elementos son tan básicos como delicados en su funcionamiento. Al estar expuestos a los cambios de temperaturas y climas extremos, los faros podrían comenzar a opacarse y ha corroerse. Antes que nada, la limpieza es fundamental. Te recomendamos lavar el auto cada semana y remover todas las partículas de polvo que se adhieren en los faros del auto. Limpia los faros con bicarbonato de sodio. Este es uno de los mejores consejos para darle una buena vida a los faros. Una vez que hayas lavado todo el auto, entonces será el turno de centrarte en sus "ojos". Coloca una cucharada de bicarbonato en un recipiente con poca agua. Al tener la mezcla, toma un cepillo de dientes y remójalo en ella para posteriormente "cepillar" los faros. Una vez que los hayas limpiado con bicarbonato de sodio, entonces sécalos y con una cera especial o con lubricante multiusos aplícalo para después removerlo nuevamente. Trata de que no quede nada de espuma para evitar manchas.



Lubricante de alto desempeño deseado para sistemas hidráulicos de los equipos de construcción, donde se requiera una sobresaliente protección al desgaste, herrumbre y oxidación. Así mismo se recomienda para sistemas que solicitan una especificación DIN 51524 Parte 2 Categoría HLP. Excelente protección a las superficies metálicas contra el desgaste, cuando el sistema es operado bajo condiciones severas mejorando la vida útil del equipo de construcción. Protege a todos los mecanismos de precisión del sistema hidráulico de los efectos de la herrumbre y de la corrosión cuando se opera en ambientes húmedos. Adecuada operación del sistema en un amplio rango de temperaturas, gracias a la gran estabilidad térmica del aceite.

**Bättrak**  
LUBRICACION INDUSTRIAL